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Promotor de Minas Gerais é alvo 
de investigação por chamar 
advogada de “histérica”

O corregedor nacional do Ministério Público, Ângelo 
Fabiano Farias da Costa, instaurou reclamação 
disciplinar para apurar a conduta do promotor de 
Justiça Francisco de Assis Santiago, do Ministério 
Público de Minas Gerais. A representação é assinada 
pelos conselheiros Rodrigo Badaró e Rogerio Varela 
que denunciaram uma suposta agressão praticada 
por ele à advogada Sarah Quinetti Piron, em sessão 
do Tribunal do Júri de Belo Horizonte. Em vídeo que 
circula nas redes sociais, o representante do 
Ministério Público aparece chamando a advogada de 
“histérica”. Ela reclama de ter sido agredida com 
ofensas e de que o promotor afirmou que ela estava 
prestes a fazer “strip-tease”.

Vitória da atual direção do Sindjus
A chapa da atual diretoria 
do Sindjus (Sindicato dos 
Servidores do Poder 
Judiciário e MPU no DF) 
venceu a eleição para 
novo mandato nos 
próximos três anos. 
Liderada por Costa Neto, a 
chapa 10, que está há 
nove anos no poder, teve 
3.126 votos, 1.609 votos a 
mais que a adversária 
(chapa 20). Esta era 
liderada pelo presidente 
da Assejus (Associação 
dos Servidores do TJDFT), Fernando Freitas, que saiu 
derrotada. O Sindjus-DF é o maior sindicato de 
servidores do Poder Judiciário e Ministério Público 
da União no país e tem como representante de seus 
processos na Justiça o escritório do governador 
Ibaneis Rocha (MDB).

Advogada brasiliense participa 
de conferência em Harvard
A advogada Marcela Bocayuva é a primeira representante 
brasiliense a mediar um painel na 10ª edição da prestigiada Brazil 
Conference, que acontecerá em Harvard entre sábado e domingo. 
Seu papel será moderar uma discussão sobre o potencial 
transformador da inteligência artificial no sistema de justiça do 
Brasil, ao lado de figuras proeminentes como o procurador-geral 
da República, Paulo Gustavo Gonet Branco e a juíza de direito Renata Gil. O evento, cujo tema será “O 
Encontro dos Vários Brasis”, promete reunir mais de 1.200 participantes, incluindo estudantes, líderes 
comunitários, executivos e pesquisadores, tanto do Brasil quanto do exterior. Com convidados de 
destaque, como o ministro Luiz Fux, do Supremo Tribunal Federal, e o advogado-geral da União, Jorge 
Messias, a conferência contará com transmissão ao vivo pelo canal do YouTube.
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Câmara Legislativa faz
festa para Michel Temer
Foi um evento com a participação de 
autoridades dos Três Poderes a sessão 
solene de entrega do título de cidadão 
honorário de Brasília ao ex-presidente 
Michel Temer, ao secretário da Casa Civil do 
DF, Gustavo Rocha, e ao conselheiro do 
Conselho Nacional do Ministério Público 
(CNMP), Engels Muniz. O evento se tornou 
uma festa para Temer, que teve Gustavo 
Rocha, hoje homem de confiança do 

governador Ibaneis Rocha, como braço 
direito no Palácio do Planalto. A solenidade 
contou com a presença do ministro 
Alexandre de Moraes, nomeado por Temer 
para o cargo no Supremo Tribunal Federal 
(STF). Moraes foi ministro da Justiça do 
governo Temer e demonstrou sua 
proximidade com o emedebista: “Na 
história, nenhum outro presidente se iguala 
a Temer”, afirmou Alexandre de Moraes.
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Investimento 
contínuo em 
tecnologia

No CB. Saúde, a gestora do grupo de diagnósticos comentou sobre o uso de inteligência artificial na produção de laudos laboratoriais 

E
m entrevista, ontem, ao 
CB Saúde — parceria en-
tre Correio e TV Brasília 
— a presidente executiva 

do Sabin, Lídia Abdalla, ressaltou 
a importância de investimentos 
em tecnologias na área da saú-
de. Na conversa com as jornalis-
tas Sibele Negromante e Mariana 

Niederauer, a gestora do conglo-
merado de laboratórios ponderou 
que os momentos de crise acele-
ram esse desenvolvimento tecno-
lógico no campo da saúde; como 
o uso da inteligência artificial (IA) 
tem contribuído para as análi-
ses; e a importância do estudo da 
genética e da vacinação.
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Como a pandemia auxiliou o 
avanço da tecnologia para a 
saúde?

Vimos muitos avanços en-
quanto prestação de serviço, en-
quanto melhoria no atendimento. 
A pandemia, de fato, fez com que 
o nosso cliente precisasse usar os 
nossos serviços à distância, en-
tão, ele perdeu, digamos, o receio 
de usar a tecnologia. Com isso, 
conseguimos atender de forma 
mais rápida, com agendamentos 
e atendimentos on-line.

Qual a importância da medicina 
genômica?

É um dos diagnósticos mais 
assertivos, detalhados, quando 
falamos de determinadas pato-
logias. Conseguimos fazer aná-
lise de painéis genéticos onde é 
possível ver a predisposição dos 
pacientes a determinados tipos 
de câncer, por exemplo. A genô-
mica tem sido muito importan-
te na área de oncologia. Chama-
mos de medicina preventiva e 
também personalizada. Porque 

eu consigo pegar o indivíduo e 
dizer para ele se existe e quais ti-
pos de câncer ele pode estar mais 
propenso a desenvolver.

Como é utilizada a inteligência 
artificial na saúde?

Utilizamos, há alguns anos, 
com os laudos integrados. Te-
mos serviços de análises clíni-
cas e imagens onde eu consigo 
cruzar essas informações e fazer 
um laudo completo para o mé-
dico ter uma facilidade em ler 
aquela informação e entender 
de forma mais rápida. Em nos-
sos equipamentos de radiologia, 
contamos com essa tecnologia. 
Em alguns dos nossos equipa-
mentos de imagem, eu já insi-
ro antes os dados do paciente, 

como peso, altura, idade, outros 
dados físicos e clínicos, que aju-
dam com a informação de qual a 
posição melhor, o lugar correto 
que o paciente tem que ficar na 
máquina. Isso ajuda o paciente a 
não ter que voltar para fazer uma 
nova imagem.

De que forma investimentos em 
saúde devem ser utilizados?

É preciso que o investimen-
to seja contínuo. Porque mui-
to vem da tecnologia, dos equi-
pamentos. Além de tecnologia 
e equipamento, há os profissio-
nais de saúde. No Sabin, temos 
pessoas formadas em todas as 
áreas da medicina, tanto de aná-
lises clínicas quanto de diagnós-
tico por imagem. Temos muito 

critério e zelo na escolha desses 
profissionais, como também na 
capacitação depois da educa-
ção continuada. Quando preci-
samos de respostas rápidas pa-
ra a população, frente a essas de-
mandas, com o conhecimento, 
com esse capital humano inte-
lectual, conseguimos tomar de-
cisões rápidas.

Como a senhora vê a 
importância da vacina?

Continuamos com a cons-
cientização para que todo 
mundo se vacine, principal-
mente em pandemias e ende-
mias. Isso deixa a população 
mais saudável, com menos ca-
sos graves. Quanto mais pes-
soas imunizadas e vacinadas, 

Acesse o QR Code com o celular 
e veja o conteúdo completo

mais força temos contra os ví-
rus. A imunidade coletiva traz 
o melhor resultado. A vacina é a 
grande arma para a prevenção. 
Antigamente, a imunização era 
muito associada às crianças e 
hoje está mais que evidente 
que todos devem tomar vacina.

Como é ser mulher ocupante 
de um cargo majoritariamente 
ocupado por homens?

Um desafio. Precisamos em-
poderar mais mulheres, sendo 
referência, inspirando e moti-
vando para que mais mulhe-
res queiram estar nos cargos de 
gestão, de liderança. É com co-
nhecimento e autoestima que 
vamos ter a capacidade de ocu-
par cargos em qualquer área. So-
mos capazes e temos, sem dúvi-
da alguma, muito espaço ainda 
para ocupar. 

*Estagiário sob a supervisão 
de Patrick Selvatti
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Evento prestigiado

Mediado pelo presidente da Câmara Legislativa, 
deputado Wellington Luiz (MDB), o evento, na noite 
de quarta-feira, lotou o auditório da Casa. Entre os 
presentes, o governador Ibaneis Rocha (MDB), a 
vice-governadora Celina Leão (PP) e várias 
autoridades do meio político, jurídico e legislativo. 
O presidente do Correio Braziliense, Guilherme 
Machado, esteve entre os convidados da solenidade.

Exame ginecológico para 
ingressar na Polícia Militar

A Promotoria de Justiça de Defesa do 
Patrimônio Público e Social (Prodep) 
recomendou à Polícia Militar do 
Distrito Federal (PMDF) que deixe de 
exigir avaliação ginecológica com 
citologia oncoparasitária para as 
candidatas aos cargos de oficiais e 
praças da corporação. De acordo com a 
recomendação, nenhum exame 
comparável foi exigido dos candidatos 
do sexo masculino aos mesmos cargos, 
o que constitui discriminação baseada 
em gênero. O documento foi enviado 
ao Comando-Geral da PMDF que tem 
uma mulher à frente, a coronel Ana 
Paula Habka. 

Inconstitucional
O Supremo Tribunal Federal (STF) já 
decidiu que é inconstitucional a vedação 
à posse em cargo público de candidato 
aprovado que, embora tenha diagnóstico 
de doença grave, não apresente sintomas 
incapacitantes ou restrição relevante. 
Segundo o documento, a citologia 
oncoparasitária não tem a capacidade, 
de forma isolada, de detectar a presença 
do vírus causador do câncer do colo de 
útero e é recomendada apenas para sua 
prevenção. Não tem, portanto, 
pertinência na avaliação da condição de 
saúde atual das candidatas. A 
recomendação vale para os editais em 
andamento e também para futuras 
seleções realizadas pela PMDF. A 
corporação tem dez dias para informar 
sobre o cumprimento da medida.

Março sem feminicídio
A Secretaria da Mulher divulgou um 
balanço, sobre o mês de março, de 
reafirmação de medidas em benefício 
das mulheres. Segundo a pasta, a 
principal informação é que não houve 
nenhum caso de feminicídio na 
capital! “Nós só vamos comemorar 
quando for feminicídio zero o ano 
todo! Mas esse dado para março é 
muito significativo”, afirma a 
secretária Giselle Ferreira. Desde 
novembro de 2022, não se passava um 
mês sem registro de feminicídios.

Ocupação da orla em debate

Um pedido de vista do desembargador Diaulas Ribeiro suspendeu o julgamento da ação direta de 
inconstitucionalidade, proposta pelo PSB-DF, da lei 7323/2023, que permite a reocupação e gradeamento da orla 
dos becos dos lagos Sul e Norte por proprietários de imóveis localizados nessas regiões administrativas. Diaulas se 
comprometeu a devolver o processo na sessão de 7 de maio, mas já há maioria formada no Conselho Superior do 
Tribunal de Justiça do Distrito Federal pela improcedência do pedido. A relatora, desembargadora Gislene Pinheiro, 
entendeu que não há ofensa à Lei Orgânica do DF porque a lei em questão não trata sobre o uso e a ocupação do 
solo, contrariando o entendimento do PSB-DF e do Ministério Público do DF. O PSB pretende recorrer.

Em homenagem 
aos mortos na ditadura

A deputada federal Érika Kokay (PT-DF) assistiu, ao 
lado de João Vicente Goulart, filho de João Goulart, 
o Jango, e da ex-primeira-dama Maria Thereza 
Goulart, viúva do ex-presidente, a uma missa no 
Santuário Dom Bosco, pela passagem dos 60 anos 
do golpe militar de 1964. A cerimônia homenageou 
as vítimas da ditadura.


